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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
LUIS NAVA RESPETA CRÍTICAS DE AGUILAR El diputado panista Luis Bernardo Nava Guerrero declaró “cada quien habla conforme le fue en la feria”, en torno a si da garantía de un futuro trabajo imparcial la postulación de consejeros del extinto IEQ, para conformar el IEEQ. El panista dijo entender posturas como la de su compañero blanquiazul Marcos Aguilar, respecto a que los consejeros se han caracterizado por un trabajo parcial, pues dijo esa es la situación particular en la que se ha visto envuelto el legislador federal. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
VEGA PIDE SER IMPARCIALES El coordinador de la bancada panista en la 57 Legislatura, Guillermo Vega Guerrero, pidió que los designados a consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y magistrados del Tribunal Electoral, garanticen la imparcialidad durante sus funciones.  Asimismo, dijo que el hecho de militar en un partido no es impedimento para que aspiraran al cargo de consejeros, pero el Instituto Nacional Electoral (INE) evaluará este factor. (El Universal Querétaro 4-A y El Corregidor 7) 
 
REVISARÁN ‘CON LUPA’ A ASPIRANTES PARTIDISTAS En la publicación de la lista de aspirantes para presidir el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro se incluyen exlíderes partidistas, parientes consanguíneos de actores políticos y funcionarios públicos activos. Al respecto, el presidente de la Comisión de Gobernación, Administración Publica y Asuntos Electorales del Congreso, Apolinar Casillas, aseguró que se deben revisar “minuciosamente” los currículos de los candidatos para garantizar imparcialidad y vínculos con partidos políticos. (a.m. 5-A) 
 
YA HAY NOMBRES DE LOS PARTICIPARÁN COMO CONSEJEROS ELECTORALES LOCALES El INE, en su página de Internet, publicó los nombres de los aspirantes que cumplen con los requisitos para participar en el proceso de selección y designación de Consejeras y Consejeros Electorales de los Organismos Públicos Locales. Para el estado de Querétaro, destacan -entre los aspirantes- los nombres de los actuales consejeros electorales, Yolanda Elías Calles, María Esperanza Vega Mendoza y Demetrio Juaristi Mendoza. (Noticias 2-Síguelo, El Corregidor 3 y El Economista Querétaro 6) 
 
CIUDADANOS DESCONOCEN FUNCIONES DEL IEEQ Ciudadanos entrevistados por El Corregidor desconocen las funciones del IEEQ, anteriormente IEQ, así como la ubicación del mismo. (El Corregidor 7) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Cerrado el periodo de inscripciones para contender por ser consejo electoral estatal, resalta que 4 de los actuales 7 consejeros queretanos están ‘apuntados’, se trata de la actual presidenta del consejo general del IEEQ, Yolanda Elías Calles, Demetrio Juaristi, además de María Esperanza Vega y Jesús Uribe. También se inscribió el primer presidente del Instituto Electoral en la entidad, Juan Saldaña Zamora. Son 171 aspirantes. (a.m. 1-A) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
ASEGURA E. INZUNZA QUE ‘INFLARON’ EL INFORME Para el PAN, los resultados que brindó el alcalde Fabián Pineda, en su segundo informe de gobierno dejaron mucho que desear en materia de obra pública. A decir de Edgar Inzunza Ballesteros, quien es presidente del organismo político a nivel municipal, las cifras estuvieron “infladas” y parte de la infraestructura que se anunció como realizada, ni siquiera ha sido llevada a cabo. (a.m. 7-A) 
 
HAY INCREMENTO EN EL PADRÓN ELECTORAL DEL PAN: JOSÉ BÁEZ El dirigente estatal del PAN, José Báez, señaló que el padrón electoral de este Instituto Político en el presente año presentó un incremento del 40% en el estado, al registrarse de 7 mil a 10 mil militantes. Mientras que a nivel nacional pasaron de 260 mil militantes a 400 mil, por lo que la afiliación al PAN continua en movimiento, sin embargo por el momento se encuentran cerradas las afiliaciones a nivel nacional. (Noticias 3-Síguelo) 
 
PRI 
 
CAMPAÑA DE MUJERES PRIÍSTAS PARA LA DETECCIÓN DE CÁNCER Angélica Gómez López, presidenta del Organismo Nacional de Mujeres Priístas del municipio de Querétaro, dio arranque a la campaña de prevención y detección oportuna del cáncer cervicouterino, desarrollado por el ONMPRI Municipal de Querétaro y con el respaldo de varias doctoras en diferentes hospitales del municipio. (Diario de Querétaro 10-A y Plaza de Armas 8) 
 
DESCARTA LA FUC TENER CANDIDATO POR AHORA Faltando poco más de dos meses para el inicio del calendario electoral 2015, los cabildeos rumbo a las competiciones internas dentro del PRI, han comenzado aunque sea de modo sereno.  J. Merced Aguilar Trejo, secretario General de la FUC dijo que en días pasados se le acercó alguien de los que se están aventando para solicitar su apoyo, a lo que él contesto que ello será una vez que sea el candidato electo y que la línea política interna de la federación se lo autorice, “ese día platicamos”. Entre tanto dijo, la FUC no apoya a un ni a otro y reiteró que la organización que dirige es una organización de lealtad que dará seguimiento al candidato que el PRI elija, llegados los tiempos. (Plaza de Armas 8)  
 
NO HAY DENUNCIA EN MP POR PRESUNTOS MOCHES No existe una denuncia formal en Querétaro por el presunto tema de los moches en el que se vio  inmiscuido el diputado federal del PAN, Marcos Aguilar Vega, requisito fundamental para iniciara la investigación, informó el Procurador de Justicia, Arsenio Durán. Abundo que aunque de oficio, es indispensable la denuncia para legitimar las investigaciones que le ministerio publico lleve a cabo, porque de lo contrario no se procedería conforme al estado de derecho. (El Corregidor 7) 
 
ADVIERTE PRI RIESGOS EN COMICIOS DE 2015 El PRI tiene identificados los focos rojos y alertas en los 9 estados donde se renovarán gubernaturas el año próximo. En el documento “Informe Prospectivo 2014-2015” el tricolor advierte que los focos rojos se asoman en Guerrero, Michoacán, Baja California Sur y San Luis Potosí, mientras que hay alerta amarilla en Nuevo León, Querétaro, Sonora y Campeche. Se presenta mapa de la República Mexicana “En alerta”, donde 
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se indica las condiciones internas y de gobernabilidad que aprecia el PRI en los estados del país que renovaran gubernatura en 2015. En Querétaro se advierte ‘Alerta amarilla’, y se menciona que el Gobernador tricolor José Calzada no ha trasladado su buena imagen al PRI. (a.m. 4-Reforma) 
 
FOTO-NOTA “TRABAJAN POR QUERÉTARO” Ayer se llevo a cabo la reunión con sectores y organizaciones para exponer avances y proyectos. #TodosSomos1 trabajando por Querétaro. Aunque fue notoria la ausencia del sector campesino”.  
 
PT 
 
SE REÚNE ALICIA COLCHADO CON JLPT La ex comisionada política nacional del PT en Querétaro, Alicia Colchado Ariza, se reunió ayer con el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, con el fin de retomar los canales de comunicación y mantenerlos abiertos. Indicó que como representante de la Asociación civil “Desarrollo Comunitario para la Transformación Social”, que tiene ya un año de formada, es importante continuar una relación de respeto con las autoridades estatales. (Noticias 2-Síguelo y Noticias 6–San Juan) 
 
RECHAZA GABRIELA MORENO HABER COMPRADO AFILIACIONES A TRAVÉS DE DESPENSAS Al asegurar que su designación como comisionada política nacional del PT en Querétaro, fue totalmente estatutaria, Gabriela Moreno Mayorga, rechazó de manera tajante haber comprado afiliaciones a través de despensas.  Consideró que las recientes declaraciones emitidas en este sentido por la ahora ex comisionada política nacional del PT, Alicia Colchado, obedecen a un sentimiento arrebatado”. (Noticias 2-Síguelo) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ESTADO LÍDER: CALZADA A unos días de presentar su Quinto Informe de Gobierno, el Gobernador José Calzada Rovirosa resumió: El estado de Querétaro está en una posición de liderazgo a nivel nacional tanto en lo económico como en el tema de la seguridad pública, con atracción constante de inversiones, un presupuesto anual por más de 24 mil millones de pesos y alta calidad de vida para sus habitantes.  En entrevista para el noticiario ABC DIARIO en el 107.9 de FM, el Mandatario estatal dijo sobre el sistema de transporte y su modernización a través de Red Q, éste debe consolidarse, no solo en un año que resta de su administración, sino a lo largo de las próximas administraciones.  Del impacto más tangible que tendrán reformas como la energética, tiene que ver con que al ciudadano le cuesten menos los insumos, que frenen los incrementos al precio de la gasolina y que la energía eléctrica le salga más barata al ciudadano.  Detalló que el informe será presentado el próximo domingo, y la promoción se está realizando a través de diversos medios, entre ellos redes sociales cuyas capsulas se grabaron con iPhone y un dron, con el objetivo de reducir costos, y dijo que de los 13 días que tiene derecho a la promoción de su informe, utilizará únicamente ocho días pues el objetivo es informar, y no excederse. (Diario de Querétaro 1-A y 5-República. Sólo último párrafo en El Corregidor 1) 
 
"MI OBJETIVO ES TERMINAR BIEN LA ADMINISTRACIÓN" Cuestionado sobre sus aspiraciones a partir del próximo año cuando termine su sexenio, el Gobernador José Calzada Rovirosa, expresó: "Mi objetivo central es terminar bien mi administración", aunque admitió que no pretende ir "a descansar a mi casa". Ante los micrófonos de ABC DIARIO 107.9 de FM, Calzada reconoció que es un hombre que se desarrolla en la política e insistió en que su central y único objetivo ahora es concluir bien su administración. Dijo que tras la presentación de su familia saldrá de vacaciones unos días y realizó 
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un reconocimiento a su esposa Sandra Albarrán, quien dijo, ha sido un pilar de su administración. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
FOTO NOTA “SECRETARIA TÉCNICA” El Gobernador José Calzada Rovirosa, realizó este día el nombramiento de Ana Laura Avendaño Estrada como Secretaria Técnica. Ana Laura Avendaño, se desempeñaba como Titular de la Coordinación de Asuntos Agrarios de Gobierno del Estado. Cabe destacar que Alejandro Espinosa Medina, ahora formará parte de la Coordinación de Asesores del Gobernador del Estado. (Noticias 2-A) 
 
DISTINGUEN A CALZADA LIDERAZGO E INNOVACIÓN Para el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, los factores que distinguen e trabajo de José Calzada Rovirosa son el liderazgo y la innovación. Liderazgo porque ha sido una administración con fuerza política e  innovación porque es un gobierno que ha propuesto políticas públicas únicas, esto en el marco de la inauguración del Centro Metropolitano de Procuración de Justicia.  Dijo además que esa administración se ha distinguido por la cercanía del Poder Ejecutivo y el propio Gobernador con los grupos políticos, las comunidades y las colonias populares. (Plaza de Armas 3 y 7) 
 
LA MUJER, TEMA DE POLÍTICA DE ESTADO El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, encabezó la reunión del Sistema para la Igualdad Sustantiva entre Hombres y Mujeres del Estado de Querétaro, donde dieron a conocer la celebración de foros consultivos en el mes de septiembre para la elaboración del programa estatal en la materia. Apuntó que Querétaro ocupa una posición relevante en el contexto nacional en al abatimiento de violencia contra la mujer, “porque aquí el tema de la mujer es política de estado”. (El Corregidor 2) 
 
SIN VACACIONES LA MAYORÍA DE LOS FUNCIONARIOS DE GOBIERNO DEL ESTADO: OFICIALÍA MAYOR Julio César Pérez Rangel, Oficial Mayor de Gobierno del Estado, aseguró que en este periodo vacacional, los funcionarios de primer nivel, en su mayoría, no tomarán vacaciones pues en estos periodos es muy importante contar con su presencia. Aunque dijo que quienes así lo hacen estarán en constante comunicación y atención a sus dependencias. (Noticias 4-Síguelo)  
FERNANDA SALDAÑA Y CARLOS VINICIO ARREDONDO SON MARIDO Y MUJER Fernanda Saldaña y Carlos Vinicio Arredondo, la noche del sábado unieron sus vidas en matrimonio. En imagen se destaca Abel Magaña. (Diario de Querétaro 1-C) 
 
ESQUELA Mi esposa Sandra y un servidor, le expresamos nuestras más sentidas condolencias a Manuel Pesqueira a Manuel Pesqueira Taunton y familia por el deceso de Manuel Pesqueira Olea. Lic. José E. Calzada Rovirosa Gobernador Constitucional del Estado de Querétaro. (Diario de Querétaro 10-A y Noticias 4-A) 
 
REALIZA LA SDUOP OBRAS DE SALUD, JUSTICIA Y AGUA José Pio X Salgado Tovar, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, informó que falta mucho por hacer, y su dependencia está trabajando obras de Salud, de Justica y de Control Pluvial, quien reportó 3 unidades de salud prácticamente listas para la entrega por el Gobernador José Calzada Rovirosa. Detalló que en Salud, en 5 años, se han invertido mil 200 millones de pesos Dijo que esta semana tendrá listos 3 Centros de Salud, entre estos el de El Palmar, así como la Ampliación del Hospital del Niño y la Mujer, y para la 
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entrega se está a la espera de que el Secretario Mario César García Feregrino concluya el equipamiento. (Noticias 5-A) 
 
INICIAN COLOCACIÓN DE PUENTES EN PALMILLAS-APASEO Juan Gerardo Vázquez Herrera, director general de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, informó que la empresa constructora ICA –por medio de una compañía filial- iniciará durante el segundo semestre de 2014, la colocación de los puentes vehiculares más importantes del libramiento para unidades pesadas Palmillas-Apaseo. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
DEVUELVEN $38 MILLONES A CONTRIBUYENTES ESTATALES El Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, informó que, debido a los amparos que particulares realizaron por la carencia de la firma oficial en la Ley de Hacienda del estado de Querétaro, las arcas estatales tuvieron una afectación de 38 millones de pesos tan sólo en el 2014. Ante esta oleada de amparos, el Poder Ejecutivo Estatal solicitó al Congreso un proyecto para que se refrendara la ley y el código fiscal, ya que durante el 2014 estos juicios generaron un detrimento al erario público por más de 38 millones de pesos. (a.m. 5-A y El Economista Querétaro 2)  
GIORDANO: CUMPLIMIENTO TRAS REFRENDO DE LA LEY DE HACIENDA Y CÓDIGO FISCAL Una vez que se publique en el Diario Oficial el refrendo de la Ley de Hacienda y el Código Fiscal, lo que procede es su cumplimiento, afirmó Germán Giordano Bonilla, Secretario de Planeación y Finanzas, quien manifestó que el viernes la Cámara de diputados aprobó esas disposiciones derivado de amparos de particulares respecto de lo establecido en los dos instrumentos, derivado de la falta de refrendo de ambas leyes. De la Caja 30 de Agosto, Germán Giordano, comentó que lamentablemente la Junta de Gobierno de Fipago no ha sesionado. Una vez que lo haga, se procederá al convenio pues parte del Gobierno del estado, todo está cumplimentado. (Noticias 5-A) 
 
GENERAN TICS 15 MIL EMPLEOS, DICE SEDESU El sector de Tecnologías de la Información y Comunicación (TICS) está integrado por más de 140 empresas y genera cerca de 15 mil empleos, afirmó el secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez.  Por ello, el gobierno del estado la considera un área de oportunidad para trabajar con diferentes universidades vinculadas al área de ingeniería. (El Universal Querétaro 3-B) 
 
AL 20% NUEVA SEDE DE LA JUNTA DE CONCILIACIÓN Al momento existe 20 por ciento de avance respecto a las nuevas instalaciones de la Junta de Conciliación de la Secretaría del Trabajo del Estado. Israel Carboney, secretario de la dependencia, detalló que el proyecto contemplado para las nuevas instalaciones, lleva un avance considerable, además que se pretende que en cuatro meses se tenga un cambio total en las instalaciones. Dijo que la inversión para este sitio contempla alrededor de 6 millones de pesos. (Plaza de Armas12  
 
PERMISOS DE TRABAJO A 40 MENORES DE EDAD La Secretaría del Trabajo informó que estos permisos se otorgaron a partir del primero de julio  para que 40 menores de edad laboren durante este periodo vacacional de verano. (Diario de Querétaro 10-A)  
CARAVANA DE LA JUVENTUD DEL 11 AL 17 DE AGOSTO Mariana Ortiz, Secretaria de la Juventud, acompañada de los directores de los institutos municipales de la Juventud, anunció que la Caravana de la Juventud se efectuará del 11 al 17 de agosto con actividades 
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artísticas, deportivas y culturales. (Diario de Querétaro 10-A, Noticias 8-A y 5-San Juan, El Universal 
Querétaro 8-A, a.m. 6-A y El Corregidor 5) 
 
RASTRO DE VANGUARDIA Manuel Valdés, Secretario de Desarrollo Agropecuario, informó que Querétaro estará en la vanguardia al contar con el primer rastro regional del país Tipo Inspección Federal, con capacidad para procesar a 100 bovinos por día, esto sólo al inicio.  Detalló que se trata de un proyecto que, en una primera etapa, requerirá entre 50 y 60 millones de pesos, se ubicará en Ezequiel Montes, aunque no se ha determinado el punto exacto. (Diario de Querétaro 9-A, El Universal Querétaro 3-B y El Corregidor 6) 
 
INSPECCIONAN CARNE EN BUSCA DE CLEMBUTEROL El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés, declaró que para evitar situaciones de riesgo como la detección de carnes con clembuterol es que arrancó el programa Proveedor Confiable, a cual se han inscrito 50 de los productores de la entidad.  (Diario de Querétaro 9-A) 
 
AFECTADAS 52 HECTÁREAS DE MAÍZ POR LLUVIAS  El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdez Rodríguez, dio a conocer que en una región del Estado se ha presentado una afectación de 52 hectáreas de maíz a consecuencia de las lluvias presentadas durante los últimos días, pero la situación no representa riego entre los productores por la poca trascendencia de superficie que representa. (Diario de Querétaro 7-República)  
 
COSECHA EN QUERÉTARO SE TRIPLICARÁ: SEDEA Querétaro podría alcanzar una cosecha histórica para este año, advirtió el titular de la SEDEA, Manuel Valdés Rodríguez, quien indicó que para este ciclo se iniciará la implementación de programas que mejoren el rendimiento de cultivos. Si bien no se cuenta aún con una meta o una cifra estimada de las toneladas que se espera cosechar para los últimos meses de este ciclo agrícola, manifestó que a través del programa de Alta Productividad en Temporal implementado por la SEDEA, se podrá triplicar la productividad. (El Corregidor 8) 
 
AMARRA 5 MIL MDP CIUDAD DE LA SALUD Sin presentación oficial, pero con altas expectativas a nivel nacional e internacional, la Ciudad de la Salud reporta ya 5 mil millones de pesos de inversión en cartera.  El Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, reveló que el interés es de cuatro hospitales, dos hoteles, un centro de investigación y dos universidades para formar médicos y enfermeras.  El inmueble se asentará sobre un terreno con valor aproximado a los mil millones de pesos, destinando 5.5 hectáreas para construcción y 4.0 hectáreas más para un parque ecológico. Igualmente se proyecta una zona exclusiva para clínicas especializadas. (Plaza de Armas 1 y 3)  
 
EXHORTAN A PREVENIR EL CÁNCER CERCIVOUTERINO Mario César García Feregrino, Secretario de Salud, refirió que durante los primeros meses del presente año, la Sesta dependencia ha realizado un total de 11 mil estudios para detectar el virus del papiloma humano en mujeres y la intención de la dependencia estatal es realizar igual número de estudios en el segundo semestre de 2014. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA EN SALUD, FOMENTA AQUÍ LA SESEQ La Secretaría de Salud, informa que las principales causa de muerte en los hombres son las enfermedades del corazón, cáncer, diabetes y los accidentes, siendo éstos la causa de muerte prematura, instancia que subraya 
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que las enfermedades crónicas degenerativas/infecciosas y los accidentes pueden evitarse aplicando acciones de prevención y atención primaria a la salud. (Noticias 6-A) 
 
ARRANCAN 10 RUTAS DE TRANSPORTE ESCOLAR EN AGOSTO Tania Ruiz Castro, coordinadora del programa Soluciones región dos dijo que el próximo  mes de agosto arrancan las 10 rutas del transporte escolar en el municipio de San Juan del Río, beneficiando a 7000 alumnos de 34 comunidades. Agradeció el apoyo del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, por permitir que los estudiantes de las comunidades, niños y jóvenes puedan llegar a tiempo a sus clases y puedan seguir adelante en sus estudios. (Noticias 3-San Juan) 
 
JUZGAN A ASESINO DE UNIVERSITARIO Hasta 50 años de cárcel podría alcanzar Melchor García Gallardo, persona que asesinó a un estudiante de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) en el municipio de Cadereyta, dado que ya se dictó auto de formal prisión, indicó el Procurador de Justicia, Arsenio Durán Becerra.  Reiteró que el hecho de que no se cuente con un centro de atención mental no implica que sea enviado a otra entidad de la República, ya que se pueden acondicionar instalaciones para su atención. (El Universal Querétaro 5-A y El Corregidor 1. Sin mención de Arsenio Durán en Diario de Querétaro 3-G, Noticias 3-B, Plaza de Armas 3-La Roja y a.m. 6-A) 
 
NO ES NUESTRO HIJO, INSISTEN PAPÁS DE J. ALMARAZ En tanto en Cadereyta el drama por la muerte de Jesús Almaraz, se prolonga y el cuerpo sigue sin recibir cristina sepultura, aquí el Procurador Arsenio Duran Becerra, dio a conocer que el Ministerio Público obtuvo el auto de Formal Prisión para Melchor García Gallardo, como probable responsable del delito de homicidio Doloso Calificado, en agravio del joven universitario. Por su parte, la madre del joven afirmó: “no siento nada, no es el dolor de una madre que perdió a uno de sus hijos lo que siento. No es mi hijo, no lo puedo reconocer”. Mientras que el padre insiste en que no su hijo, pese a las pruebas de ADN, presentadas por la PGJE y espera los resultados de una segunda prueba. En tanto la novia, desesperada pide que lo entreguen para darle sepultura. (Noticias 1-A) 
 
NO NOS ENTREGARON LA SEGUNDA MUESTRA DE ADN: ADRIANA “Nos indicaron que hoy nos iban a entregar la segunda prueba de ADN en PGJ de Cadereyta y después nos darían el cuerpo de Jesús, pero no fue así, ya son varias vueltas que nos hacen dar, sólo queremos hacerle una misa de cuerpo presente y darle cristiana sepultura”, comentó Adriana, quien era novia de Jesús Almaraz Esquivel. (Noticias 1-B) 
 
OPERAN AL 100% LOS DISTRITOS JUDICIALES DE SJR Y AMEALCO Lo anterior dio a conocer el Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, quien dijo que en septiembre estarán entrando al nuevo sistema los Distritos de Jalpan, Tolimán y Cadereyta, y enfatizó que todo marcha de acuerdo a lo programado. Con San Juan del Río y Amealco están los municipios de Pedro Escobedo, Tequisquiapan y Huimilpan, y refirió que en todos los casos se sigue avanzando desahogando procedimientos dentro del sistema tradicional, y en paralelo se van asumiendo los casos que se van registrando, ahora con el nuevo sistema de enjuiciamiento. (Noticias 4-A y 6-San Juan) 
 
MIL 900 MDP PARA JUSTICIA El Gobernador José Calzada Rovirosa, aseveró que este año canalizará un monto del orden de los mil 900 millones de pesos para el tema de justicia y de una manera proporcional incluye a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a la PGJE, los Centros de Rehabilitación Social, y este esfuerzo se refleja en un Querétaro estable, 
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unido y en paz. El Mandatario recordó que en Homicidios Dolosos han tenido una reducción del 24%, lo que los coloca entre los tres primeros estados con menor incidencia; también hay una baja en extorsión y secuestro. Sobre la reforma al Sistema de Justicia Acusatorio Adversarial dio a conocer que este año se canalizarán 300 millones de pesos al tema de los juicios orales, que en una segunda etapa incluirán los municipios de Jalpan, Tolimán y Cadereyta, y finalmente Querétaro, Corregidora y El Marqués. Del V Informe de Gobierno, el Gobernador José Calzada Rovirosa significó que estará marcado por la innovación, utilizando el Iphone. Del evento dijo que han confirmado 7 gobernadores; que se tendrá al secretario de Economía, Ildefonso Guajardo con la representación presidencial, además de la presencia del diputado Beltrones y el senador Gamboa. (Noticias 1-A y 2-A. Sólo tema del V Informe de Gobierno en Diario de Querétaro 3-A, 
Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 3-A)  
INAUGURÓ JCR CENTRO METROPOLITANO DE PROCURACIÓN DE JUSTICIA El Gobernador José Calzada Rovirosa inauguró ayer el Centro Metropolitano de Justicia, cuya inversión fue de 35 millones de pesos (30 millones en obra, y 5 en equipamiento) quien dijo: “La paz y la seguridad son una plataforma para trascender”. Los recursos provinieron del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Publica, FASP, y apoyan el proceso de reforma y modernización del sistema judicial. Por su parte, el Procurador Arsenio Durán Becerra, destacó que con el Centro Metropolitano de Procuración de Justicia, se da paso a la descentralización y modernización del sistema de justicia, el cual arrancó en los Distritos Judiciales de Amealco y San Juan del Río, dentro de la reforma judicial, quien dijo que ello refrenda el compromiso de José Calzada en la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal. En tanto, el alcalde Roberto Loyola Vera, manifestó que la ciudad de Querétaro figura entre las 100 más competitivas del mundo, y en ello la justicia tiene mucho que ver.  En el acto se develó la placa inaugural y en un recorrido, José Pío X Salgado Tovar explicó las características de la obra. (Noticias 1-A, 2-A y 6-San Juan –tres notas-. Sin mención de Pío X Salgado en Diario de Querétaro 3-A. Con imagen de Jorge López Portillo en Plaza de Armas 11, El 
Universal Querétaro 1-A y 6-A y El Corregidor 1 y 16. Sin imagen de Jorge López Portillo y Roberto Loyola en a.m. 1-A y 6-A y El Economista Querétaro 6) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
LUGAR 14 EN EXPULSIÓN MIGRANTES; CASI 200 MIL QUERETANOS EN EU Querétaro ocupa el lugar número 14 en la expulsión de mexicanos hacia los Estados Unidos, con casi 200 mil queretanos viviendo en aquel país, expresó el diputado Alejandro Delgado Oscoy, al destacar que esta entidad ocupa también los últimos lugares en el aprovechamiento de los recursos federales para apoyo a los emigrantes. Previo a la realización del II Congreso Nacional de Representantes Legislativos y Líderes Migrantes, explicó acompañado por sus homólogos de otras entidades, la importancia de crear políticas públicas que garanticen la protección de los derechos de los migrantes mexicanos y de aquellos que transitan por nuestro país con destino a los Estados Unidos.  En su intervención, José Guadalupe Hernández Ríos, secretario de la Comisión de Atención a Migrantes de la Sexagésima Primera Legislatura del estado de Zacatecas y presidente de la Coordinación Nacional de Diputados y Migrantes (CONADYM), dijo que son cerca de 400 mil niños que se encuentran en manos extranjeras en Estados Unidos, por la deportación de sus padres, así como los más de 50 mil niños que tienen con orden de deportación ante los jueces. (Diario de 
Querétaro 1-A. Sólo primer párrafo en Noticias 6-Síguelo) 
 
LLAMAN A ATENDER EL FENÓMENO MIGRATORIO DEL PAÍS México ocupa el primer lugar a nivel mundial con ciudadanos fuera de su territorio con una cantidad de 12 millones de mexicanos sin papeles en el extranjero.  Diputados locales y federales asistentes del “Segundo 
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Congreso Nacional de Representantes Legislativos y Líderes Migrantes” en el estado de Querétaro, llamaron a atender el fenómeno migratorio de manera urgente. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
NIÑOS CON TEMOR DE PERDER LA VIDA LA MIGRAR: AMALIA GARCÍA México ocupa el cuarto lugar en migración infantil y de adolescentes y la principal causa es por el deseo de reunificación familiar, pero también por la violencia, los niños tienen temor de perder la vida, así lo informó Amalia García Medina, presidenta de la Comisión de asuntos Migratorios del Congreso de la Unión. (Noticias 6-Síguelo) 
 
QUERÉTARO DEJA IR 30 MDP EN PROGRAMAS DE APOYO AL MIGRANTE: GUADALUPE HERNÁNDEZ Querétaro ha perdido 30 millones de pesos por no participar en los programas de apoyo al migrante, pese a que hay 200 mil queretanos en Estados Unidos en cifras oficiales, pero podrían ser 500 mil que no se les esta apoyando con políticas públicas, afirmó el diputado José Guadalupe Hernández Ríos, coordinador de la Comisión Nacional de Diputados y Migrantes. En el marco del II Congreso Nacional de Representantes Legislativos y Lideres Migrantes, donde se firmó el Acta Constitutiva de la CONADYT, sostuvo que 480 diputados federales aprobaron 200 millones de pesos para los deportados, aparte de una cantidad igual que ya habían aprobado. Querétaro, dijo, no está aprovechando esos recursos federales, a diferencia de Zacatecas que logra 15 mdd por año en programas productivo y del programa 3x1. (Noticias 6-Síguelo, a.m. 5-A y El 
Corregidor 5) 
 
PIDE OBISPO ATENDER CRISIS DE MIGRACIONES Deben migrantes ser tratados como personas con necesidades y no ser atacados, señaló el Obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, quien participo este lunes en el Segundo Congreso Nacional de Legisladores y Líderes Migrantes, el cual se llevó a cabo en la Casa Legislativa.  Para el representante de la Iglesia Católica en la entidad, el tema del migrante refiere a una crisis humanitaria, principalmente por lo que viven en la actualidad miles de niños migrantes no acompañados.  (Plaza de Armas 1, Diario de 
Querétaro 4-A, Noticias 5-Síguelo, El Universal Querétaro 3-A y El Corregidor 5) 
 
APOYARÁ IGLESIA A NIÑOS MIGRANTES EN SU CAMINO A los migrantes en movimiento, de manera particular los miles de niños procedentes de Centroamérica, que emigran hacia los Estados Unidos, la Iglesia Católica ha expresado su apoyo. En un comunicado, la Iglesia Católica se refiere de manera particular a aquellos menores de edad que salen de sus países empujados por la miseria, la violencia o el deseo de reunirse con sus padres o algunos de sus familiares. Hace un llamado a los empresarios a que inviertan y contribuyan a promover la justicia y la equidad. (Plaza de Armas 8) 
 
CUMPLEN 14 AÑOS DE AYUDAR A MIGRANTES La Estancia del Migrante González y Martínez celebró este fin de semana sus 14 años de actividad en apoyo de los centroamericanos que circulan diariamente por territorio queretano, esto mediante una ceremonia religiosa presidida por los fundadores de la asociación, el padre Mario González y Martín Martínez. (El 
Universal Querétaro 2-A) 
 
NO HAY IRREGULARIDADES EN ALBERGUES LOCALES: NAVA Descarta el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero, que en la entidad exista algún albergue que registre condiciones similares detectadas en el albergue La Gran Familia en Zamora, Michoacán.  Lamentó, además, la situación que vivió un niño queretano de 17 años de edad. Además hizo extensivo su reconocimiento a aquellas instituciones que ayudan a los niños y jóvenes que se encuentran en situación de vulnerabilidad y 
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afirmó que en Querétaro estas instituciones son muy serias. (Plaza de Armas 9, El Universal Querétaro 4-A y El Corregidor 2) 
 
VOTAR ES UN DERECHO MÁS QUE UNA OBLIGACIÓN: GUILLERMO VEGA No me corresponde hablar sobre temas religiosos, sino legales y jurídicos; votar es un derecho más que una obligación, afirmó el Presidente de la Junta de Concertación Política de la 57 legislatura local, diputado panista, Guillermo Vega Guerrero.  Dijo que el derecho de votar y ser votado está consagrado en nuestra Carta Magna y es uno de los grandes logros de nuestra democracia, aún imperfecta. Lo anterior, al ser cuestionado sobre la declaración del Obispo Emérito Florencia Olvera Ochoa, cuando afirma que no votar es pecado y hacerlo por una persona incapaz también. (Noticias 2-Síguelo) 
 
REFORMA QUE VEA AL FUTURO El senador Francisco Domínguez, dijo que la discusión energética atraviesa un momento decisivo, y nos mantendremos firmes para que verdaderamente sea la transformación positiva del sector. Pancho Domínguez, agregó que “nuestro esfuerzo y consenso debe estar encaminado a una reforma que vea hacia el futuro; que fomente energías limpias y proteja al medio ambiente”. (Noticias 1-A, 4-A y 3-Síguelo, Diario de 
Querétaro 4-A, a.m. 5-A y El Corregidor 3) 
 
BENEFICIO AL BOLSILLO DE LAS FAMILIAS, GARANTIZA ASTUDILLO El diputado federal, Ricardo Astudillo Suarez, como representante del PVEM en la Comisión de Energía de la Cámara de diputados, afirmó que con la reforma energética no hay traición a la patria, ya que es un proyecto integral que arrojará beneficios para el país vía el desarrollo y evolución del sector energético. (Diario de 
Querétaro 8-A, Plaza de Armas 12, El Universal Querétaro 4-A, a.m. 5-A y El Corregidor 3)  
CURSO DE VERANO EN MISIÓN SAN CARLOS La diputada federal, Raquel Jiménez Cerrillo, informó que 200 niños iniciaron curso de verano en el parque recreativo Misión San Carlos en donde les imparten diversas actividades deportivas y artísticas. (Noticias 7-A) 
 
FALLÓ CONSEJO PARA LAS DESAPARICIONES: NAVA El diputado local Luis Bernardo Nava Guerrero consideró que las autoridades han fallado en la instalación del consejo responsable de las desapariciones pues de haber existido, podría haber intervenido en la desaparición del estudiante de la UAQ, Juan Almaraz. (Diario de Querétaro 11-A y Noticias 4-Síguelo) 

 
PODER JUDICIAL 

 
PRIVILEGIAN LA CONCILIACIÓN EN SISTEMA DE JUICIOS ORALES Han sido pocos los casos desahogados con el nuevo Sistema Judicial Penal Acusatorio en los municipios de San Juan del Río y Amealco, debido a que las partes han utilizado de manera alterna las herramientas que les da la propia ley, como son las conciliaciones, logrando solucionar los conflictos antes de llegar a los tribunales, señaló el magistrado Carlos Septién Olivares, quien explicó que las partes llegan a un común acuerdo en los delitos que pueden convenir, de manera que sólo llegan a los tribunales los casos de delitos graves. (Plaza de Armas 12 y a.m. 8-A) 
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MUNICIPIOS 
 
MONITOREAN LA CAPACIDAD DE LA PRESA CONSTITUCIÓN Aunque el nivel de la presa Constitución 1917 está cerca de las palapas, la Unidad municipal de Protección Civil aún no considera necesario desalojar dichos establecimientos, toda vez que la CONAGUA está haciendo los desfogues del vaso de captación, manteniendo en niveles que no superen 80%. Lo anterior señaló Luis Enrique López Anaya, titular de la dependencia. (a.m. 8-A) 
 
A 80% LA PRESA DE LA LLAVE De acuerdo con el delegado de la comunidad de la Llave, Manuel Sinecio Barrón, la presa de dicha zona se encuentra por encima del 80% de su capacidad, sin que esto represente un riesgo para los pobladores, pues aseguró que a pesar que continúan las lluvias, no ha sucedido lo que en años anteriores, que las tormentas acarrearon grandes cantidades de agua. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
FOTO NOTA “PELIGRO” Con las lluvias, las alcantarillas de metal o concreto se ven también afectadas por lo que se revisan para que no constituyan un riesgo para los peatones y los vehículos. (Noticias 4-A) 
 
COSTÓ EL BACHEO $8 MILLONES Querétaro ocupó una bolsa extraordinaria superior a los ocho millones de pesos para responder la emergencia de los baches, reveló el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera, quien subrayó que la participación de la ciudadanía ha sido vital para atender la problemática. Detalló que en materia de reingeniería se etiquetaron cerca de 70 millones de pesos y que, para el segundo semestre del año se ejercerá un presupuesto histórico en desarrollo por casi mil 200 millones de pesos, esté último gracias a mezclas de recursos. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 11, El Universal 
Querétaro 6-A y El Corregidor 4) 
 
JÓVENES, EL PRESENTE DE QUERÉTARO: ALCALDE El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, dijo “Tengamos el oído dispuesto para entender y ser aliados de los jóvenes, porque son el presente de Querétaro”, a directores de los Instituto municipales de la Juventud en la entidad; ahí los invitó a participar en el próximo Festival municipal de la Juventud que se estará realizando a mediados del mes de agosto en el Centro Histórico. Acompañado por la Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz Cabrera y por la directora del Instituto municipal de la Juventud, Fernanda Pacheco, el presidente municipal de Querétaro, invitó a los jóvenes a ser perseverantes para materializar sus sueños. (Noticias 3-A) 
 
APOSTAR POR UN QUERÉTARO MEJOR, PIDE LOYOLA VERA A LOS CIUDADANOS Es momento para que los ciudadanos reflexionen sobre su participación, sobre qué han hecho a favor de la capital, aseveró el presidente municipal Roberto Loyola Vera, a propósito del Aniversario 483 de la Fundación de la Ciudad de Querétaro. Recordó que los queretanos podrán asistir a los espectáculos que ofrecerán 300 artistas en todas las delegaciones hasta el 27de julio. (Plaza de Armas 10)    
ENTREGA DOCUMENTOS DE ESPACIOS RITUALES A DANZANTES CONCHEROS En la víspera del 483 Aniversario de la Fundación de Querétaro, Roberto Loyola Vera, cumplió con los jefes danzantes concheros de la Santa Cruz y les entregó de manera oficial los documentos de los espacios rituales 
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de este Centro Ceremonial Sagrado; señaló que este es un gran día para Querétaro porque se da orden y dignidad a las más antigua tradición de la ciudad. (Noticias 3-A y El Corregidor 3)  
SE INCREMENTAN LAS DENUNCIAS POR RUIDO EN ESTABLECIMIENTOS El director de Ecología municipal de Querétaro, César Chávez Nava, aseguró que el número de establecimientos nocturnos sancionados en el municipio de Querétaro por rebasar los decibeles permitidos, ha incrementado hasta un 50% en los últimos tres meses, quien señaló que en la última cifra dada a conocer en el mes de abril, eran cerca de 90 establecimientos sancionados. (Noticias 4-A)  
ENTREGA SEDESOL RECURSOS EN MONTENEGRO: SJR En el marco de la Jornada de Programas y Servicios SEDESOL, realizada en la comunidad de Montenegro, el delegado Manuel Pozo Cabrera, entregó recursos por más de un millón de pesos para “empoderar a las mujeres de Santa Rosa Jáuregui al darles herramientas para mejorar su bienestar familiar, a través de proyectos productivos”. Acompañado por funcionarios estatales y municipales, Pozo Cabrera, dio el banderazo de arranque a 13 proyectos productivos. (Noticias   5-A) 
 
REFORZARÁN VIGILANCIA CON MÁS CÁMARAS Con un recurso de 32 millones de pesos, provenientes del SUBSEMUN, iniciarán a la brevedad los trabajos de conexión de cámaras de video vigilancia a través del anillo de fibra óptica en el municipio de Querétaro, anunció el secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez López, quien destacó que esto ayudará a mejorar la vigilancia en varios de los puntos de la ciudad. (El Universal Querétaro 1-A y 5-A) 
 
ALERTA EXPERTO SOBRE SEÑALÉTICA De acuerdo con Saúl Obregón Biosca, coordinador de la maestría de Vías Terrestres de la Facultad de Ingeniería de la UAQ, 80% de la señalética que está dispuesta en las principales vialidades en el estado de Querétaro indican límites de velocidad distintos.  Estos límites oscilan entre los 40, 60, 80 y 100 kilómetros por hora, lo cual confunde a los conductores y automovilistas provocando inclusive accidentes vehiculares, aseveró el académico. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES Teniendo como marco la Plaza principal Miguel Hidalgo, el edil de Tequisquiapan, Antonio Macías Trejo, ante el dirigente del ejecutivo, José Calzada Rovirosa, Braulio Guerra Urbiola y Carlos Septién Olivares, rindió su Segundo Informe de Actividades, en donde explicó el desarrollo de las obras, logros y pendientes de la administración. En imagen Sandra Albarrán de Calzada, Mauricio Salmón, Mariana Ortiz, Roberto Loyola y Tonatiuh Salinas (El Corregidor 14)  
 
ENTREGA GIMNASIO DE ALTO RENDIMIENTO El alcalde de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, hizo entrega de un gimnasio de alto rendimiento, equipado con un monto de inversión de 3 millones 479 mil 771 pesos, en las instalaciones de la unidad deportiva Emiliano Zapata, de la colonia Adolfo López Mateos. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
TEQUIS PREVÉ DERRAMA DE $80 MILLONES Para el periodo vacacional de verano, el municipio de Tequisquiapan espera una derrama económica de aproximadamente 80 millones de pesos, lo que significa un aumento de 4% respecto del año pasado, informó Iker Pedrero Zarain, director de Turismo municipal. (El Economista Querétaro 4) 
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VIGILA ESFE ACTIVIDAD DE REGIDORES La Entidad Superior de Fiscalización del Estado exige a los ayuntamientos dar cuenta de los acuerdos de cabildo aprobados, para evitar el retraso y acumulación de procedimientos sin resolver, que además puedan derivar en irregularidades, informó el secretario del Ayuntamiento de San Juan del Río, Omar Ríos Mora. (El 
Universal Querétaro 1-A y El Corregidor 9) 
 
DEMANDAS POR DAP CUESTAN CASI 12 MDP A MUNICIPIOS El regidor síndico Rafael Camacho informó que en San Juan del Río se mantienen vigentes más de 16 procesos interpuestos por empresas que exigen la devolución del Derecho de Alumbrado Público (DAP), cuyas demandas costarán al municipio un desembolso aproximado de 12 millones de pesos.  (El Universal 
Querétaro 8-A, a.m. 7-A y El Corregidor 8) 
 
HABRÁ 92% DE OCUPACIÓN HOTELERA EN SAN JUAN DEL RÍO La actual temporada vacacional provocará una ocupación hotelera en San Juan del río durante los fines de semana del 92% y entre semana del 60%, estimó el director de Turismo municipal, Gustavo Ríos Garduño, quien aseguró que algunos eventos efectuados por empresas vitivinícolas apoyarán para atraer a más turistas. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
RECONOCE ZAPATA LAS DEBILIDADES DEL INSTITUTO METROPOLITANO Los planes municipales de desarrollo urbano es uno de los temas que detenían la conformación del Instituto Metropolitano de Planeación, señaló el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, quien agregó que el instituto no sólo debe ver cambios de cambio de uso de suelo. (Noticias 3-Síguelo) 
 
LLEGA INVERSIÓN DE 900 MILLONES PARA EL MARQUÉS Será en un mes cuando comience la construcción de un proyecto habitacional y hotelero que contempla la inversión de 900 millones de pesos. José Belén Robles Campos, Director de Desarrollo Económico, detalló que este proyecto detonará gracias a que una cadena hotelera invertirá en la demarcación para que se construyan en una primera etapa algunos edificios del complejo, que contemplan inicialmente 150 millones de pesos. (Plaza de Armas 13 y El Corregidor 2) 
 
TENDRÁ AMEALCO MÁS ELEMENTOS POLICIACOS Y VIDEOVIGILANCIA: GG El municipio de Amealco incrementará el número de elementos de Seguridad Pública, así como el número de cámaras de videovigilancia, así lo dio a conocer el presidente municipal de la localidad, Gilberto García Valdez. Asimismo mencionó que el municipio de Amealco sigue con el operativo frontera que coordina la Secretaría de Seguridad Ciudadana a través el Capi Adolfo Vega Montoto, por su parte dijo sigue trabajando, y prácticamente está blindado el municipio y no se han registrado eventos importantes. (Noticias 8-A) 
 
ACERCAN SEGURO DE VIDA A MADRES Coordinadamente con la SEDESOL, autoridades de Jalpan de Serra iniciaron la afiliación al Seguro de Vida para Jefas de familia, informó el director de Desarrollo Social, Nicandro Medina. (El Universal Querétaro 89A) 
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INFORMACIÓN GENERAL  
CELEBRA POZO FERIA DEL EMPLEO-CANACO Al acudir como invitado a la Feria del Empleo, organizada por la CANACO, el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, felicitó a los empresarios participantes y a quienes asistieron en busca de una vacante, pues reiteró que el “trabajo es la mejor herramienta para combatir la pobreza y los rezagos sociales. Son ustedes quienes se esfuerzan por sacar adelante a sus familias todos los días, quienes mueven a México y abonan al desarrollo social”.  Este evento fue encabezado por el presidente de la CANACO, Roberto Ruiz y el Director Estatal del Servicio Nacional de Empleo, Abelardo Ledesma Fregoso. (Noticias 8-A y El Corregidor 4) 
 
SUBEN EXPORTACIONES 14% Ricardo Zaldumbide Ceceña, presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, indicó que en este año, las exportaciones del estado de Querétaro presentan un crecimiento de entre 12 y 14 por ciento, resultado de un tipo de cambio equilibrado que se ha mantenido por la captación de dólares que ha registrado el país. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
“EL DATO DE IMPACTO” $24,097.2 millones integran la Ley de Ingresos del Estado de Querétaro para el ejercicio fiscal del 2014. Las participaciones, aportaciones y transferencias federales significan 87% del total de los ingresos del estado. (El Economista Querétaro 3) 
 
POSITIVO PRIMER SEMESTRE PARA CMIC Este año en Querétaro ha existido un crecimiento en infraestructura y obra publica del 2.5%, indicó el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler.  Dijo que inversión en el primer semestre fue cercana a los mil 200 millones de pesos, sobre todo por trabajo con los 3 niveles de gobierno. (El Corregidor 8) 
 
“REFORMA FISCAL, SIN IMPACTO EN MIPYMES” El vicepresidente de la CANACOPE, en Querétaro, Eduardo Chávez Hidalgo, consideró que sólo en un lapso de 2 a 3 años podrán evaluarse los impactos de las Reformas Fiscal en la Micro Pequeña y Mediana Empresa (Mipyme). Dijo que Querétaro no es ajeno a este impacto, es por eso el crecimiento de 2.5%.  (El Universal 
Querétaro 3-B) 
 
COMBATEN CANACOPE Y CANIRAC EN EL ESTADO En apoyo al a educación y con el propósito de que personas mayores de 19 años concluyan sus estudios la CANACOPE y la CANIRAC, se reunieron para ofertar becas de un 35% de descuento con el fin de que personas del estado concluyan sus estudios. (Plaza de Armas 13)  
 
CIERRAN 500 ABARROTEROS Arturo Olmos Yáñez, consejero de la CANACO, informó que 500 pequeños abarroteros queretanos cerraron durante el primer semestre del año, lo que ha implicado una pérdida de inversión por 150 millones de pesos y alrededor de mil 500 empleos desaparecidos. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
PREVÉN MÁS VENTAS EN VACACIONES El sector restaurantero espera para estas vacaciones de verano un repunte en sus ventas de 6% respecto al mismo periodo de 2013, considerando que no haya lluvias, ya que el mal tiempo afecta la llegada de 
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comensales. Las expectativas de la derrama económica en esta temporada es de 400 millones pesos para este sector, informó Eduardo de la Parra Cubells, presidente de la CANIRAC en el estado de Querétaro. (a.m. 2-A) 
 
BUSCAN REGULARIZAR ESCUELAS EN ESTADO Todas las instituciones educativas del estado tienen hasta septiembre para presentar su documentación oficial, informó el delegado de la SEP en Querétaro, Jaime García Alcocer, quien indicó que por primera vez buscarán detectar irregularidades en conjunto con el estado. (a.m. 6-A) 
 
UNIVERSIDAD DE ARIZONA COLABORARÁ CON LA UPQ Carlos Pacheco Loustanau, rector de la Universidad Politécnica de Querétaro, recibió a la directora de Iniciativas de Colaboración con América Latina de la Universidad de Arizona, Nadia Álvarez Mejía. La visita fue con el objetivo de difundir los programas de movilidad académica que hay disponibles para alumnos y docentes de esta casa de estudios. (Diario de Querétaro 10-A y Noticias 6-A y El Corregidor 8) 
 
ATRACAN UP Comando armado integrado por al menos diez sujetos, atracó la madrugada de este lunes la Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, logrando un botín estimado en dos millones de pesos. Se habla de que un vigilante de la institución educativa fue herido por arma de fuego así como de haberse escuchado varias detonaciones. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 1-A, Plaza de Armas 1-La Roja y a.m. 6-A) 
 
GILBERTO LES DA LA BIENVENIDA Gilberto Herrera Ruiz, rector de la UAQ, dio la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso que iniciarán clase en la Facultad de Ciencias Naturales; así como a sus padres o tutores, a quienes dijo que la UAQ está posicionada en el 8º lugar del “Ranking de las Mejores Universidades 2014”, es la mejor institución en la entidad y todos los programas que se ofertan están avalados de calidad. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
DESARROLLA AQUÍ EL CICATA UNA ESTUFA SOLAR TÉRMICA El Centro de Investigación en Ciencia Aplicada y Tecnología Avanzada (CICATA) de Querétaro desarrolló el prototipo de una estufa solar bajo techo que aprovecha al máximo la emisión de los rayos solares. El IPN, informó en un comunicado que el coordinador del proyecto, Jorge Pineda Piñón, explicó que la estufa trabaja mediante un Concentrador Cilíndrico Parabólico. (Noticias 6-A) 
 
RECIBE SNTE CURSO DE TRANSPARENCIA  A partir de que los sindicatos son ya sujetos obligados por la ley para entregar información pública, la Sección XXIV del SNTE, con sede en esta ciudad, es la primera institución sindical que recibe un curso en materia de información, transparencia y rendición de cuentas a cargo del personal de la CEIG. En el taller impartido al personal magisterial, estuvieron presentes el secretario general de la Sección XXIV del SNTE, Juan Emilio Hernández Molina y Felipe Vázquez de Jesús, contralor de la Sección. (Plaza de Armas 8) 
 
POR VACACIONES, SUBE 15% ROBOS A ESCUELAS Hasta 15% llega a incrementar el porcentaje de robo al interior de las escuelas durante los periodos vacacionales, informó el presidente de la Asociación Estatal de Padres de familia de Querétaro, Felipe González Marín, quien subrayó que se ha hecho la petición alas familias de estar monitoreando estos lugares durante esta temporada de asueto. Indicó que normalmente los comités de familia apoyan económicamente para contratar vigilancia privada. (El Universal Querétaro 6-A y Plaza de Armas 12) 
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PREVIENEN DAÑOS CEREBRALES MAYORES En caso de un infarto cerebral, cada minuto cuenta para evitar la pérdida de las capacidades neurológicas del afectado o, incluso, su muerte, pues a nivel mundial, cada 6 segundos muere un paciente por un accidente vascular, es decir, cualquier tipo de infarto o hemorragia cerebral. Ante esta problemática de salud pública, el presidente fundador de la Asociación Mexicana de Enfermedad Vascular Cerebral en México, Fernando Barinagarrementeria, inició el movimiento civil, Querétaro Unido Contra el Infarto Cerebral, que busca educar a la sociedad para reducir los índices de mortalidad y discapacidad por estos padecimientos. (a.m. 1-A) 
 
UN “TÉCNICO” QUE ADMIRA A LOS “RUDOS” Y QUE DESAFÍA: “YA VEREMOS EN UNOS MESES” En entrevista el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, habla de su infancia, su familia y sobre la arena política, además se dice admirador de los rudos; aunque él se describe como más concertador y presume tener varios amigos en la política, provenientes de partidos diversos.  Y aun cuando se perfile como uno de los posibles candidatos a la presidencia municipal de Querétaro por parte del PRI, descarta hablar de un “mascara contra cabellera” para las luchas del 2015. Ante la pregunta si es de los llamados “Calzada Boys”, dice que el nombre lo entiende como el equipo de Calzada y se siente identificado con su mística, generacionalmente se identifica a los “Calzada Boys” a un poco más jóvenes que él, pero con todos tiene amistad. Lo mismo con jóvenes como Juan José Ruiz que con Mauricio Salmón, con López Portillo y a todos les ha aprendido mucho. Se destaca en imagen a Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 6-A y 7-A) 
 
PROFESIONALIZARÁ SEDESOL SUS ESTANCIAS INFANTILES Manuel Pozo Cabrera, delegado de la SEDESOL, informó que como parte del compromiso con el cuidado de los menores, 45 responsables y asistentes de la Red de Estancias Infantiles de esta dependencia, están cursando las licenciaturas de Educación Preescolar y en Ciencias de la Educación. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
PRIORITARIO TEMA DE MIGRANTES PARA EL PAPA En entrevista, el embajador de México ante el Vaticano, Mariano Palacios Alcocer, en preparación de la visita del Papa Francisco a México, anticipa que uno de los temas dominantes será la crisis humanitaria de los niños migrantes de América Latina en los Estados Unidos. Augura un buen proceso electoral para 2015 y reconoce el buen gobierno de José Calzada Rovirosa, el cual se escucha en Roma  además advierte un proceso exitoso de reformas que trae consigo avances en materia de telecomunicaciones, de la reforma energética y de la política. Con una visión desde Roma, observa que México es un país con alta estabilidad político-electoral. Respecto de la visita del Papa a México, refirió que ello es gracias a la sensibilidad del Presidente Enrique Peña Nieto, Primer Mandatario que en 40 años va a Roma para entrevistarse expresamente con el Pontífice y sólo habrá que definir la fecha y su estancia con base en su agenda para así aprovechar óptimamente su presencia. (Plaza de Armas 4) 
 
REGULARIZARÁN 13% DE ASENTAMIENTOS En Querétaro existen mil 340 asentamientos en situación irregular, de los cuales sólo están en trámites de regularización el 13%, lo cual representa 180 de ellos, indicó el delegado de la CORETT, Manuel Sánchez Gómez. Dijo que tan sólo en el municipio de Querétaro existen 490 asentamientos irregulares, situación que lo coloca como la demarcación con más registro de tierras no reglamentadas. (El Corregidor 9) 
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SE PRACTICAN EXORCISMO NO SOLO EN SORIANO El obispo de la Diócesis de Querétaro Faustino Armendáriz, afirmó que los sacerdotes que practican exorcismo deben ser delegados por el obispo, previa capacitación y cumplir con elementos básicos como ortodoxia de doctrina, espiritualidad sólida y madurez probada, pero se práctica en todos lados y no sólo en Soriano, a quienes abren su corazón al demonio. (Noticias 4-A) 
 
‘OLVIDAN’ INDEMNIZAR A JACINTA Su vida se forja en su cotidianeidad. Su trabajo en su sustento, sin más ni menos, solo su saldo, sin indemnización económica que la ayude a soportar sus gastos. Jacinta Francisco Marcial (indígena otomí) enmarca su vida en su actividad cotidiana, en el cuidado a sus hijos y a sus nietos en su trabajo. El resto es recuerdo, es referencia de aquel hecho, cuando fue procesada por supuestamente ser partícipe del secuestro de 6 elementos de la AFI. (a.m. 6-A) 

 
COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Señala que una de las asignaturas que mayor atención y que mayor ocupación tiene la administración estatal es el tema de la seguridad y justicia. En una charla con el Gobernador de Querétaro, José Calzada, mencionaba que uno de los momentos más difíciles en el ejercicio de gobierno es cuando la integridad de los ciudadanos se ve vulnerada y cuando situaciones de riesgo impactan a la población. José Calzada llega al quinto año de gobierno con buenos números en materia de seguridad y con una buen percepción de la administración que encabeza, reitera que una de las máximas aspiraciones en la vida es gobernar su estado y que lo hace con la mayor concentración y  entrega, reconoce los logros obtenidos y reconoce los pendientes que tendrán que consolidarse con el tiempo. Adán Olvera apunta; “El que entendió, entendió”. Y es que el sector popular del PRI que encabeza Juan José Ruiz trabaja de la mano con el Partido Verde, que comanda Ricardo Astudillo; la alianza por el momento es en temas ambientales y la explicación para que el no comprenda puede darse hasta con manzanitas. Por aquello de los temas verdes.   (Diario de Querétaro 3-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Tecnología de vanguardia es la que se utilizó en la producción de los spots del quinto Informe del Gobernador José Calzada Rovirosa. Se logró una combinación inédita entre un Smartphone e imágenes de archivo de diferentes acciones. No es la primera vez que se escuchan diferentes voces sobre la estrategia creativa que se aplican en este tipo de materiales de su administración. Todavía se recuerdan los spots que se utilizaron en campaña y de los pasados informes de gobierno. Sin duda, nos cuentan, a su lado trabaja un grupo de jóvenes de mucho talento donde, afirman, la innovación siempre ha destacado. En inversión extranjera los principales puntos que se podrían destacar rumbo al quinto Informe de gobierno del gobernador José Calzada Rovirosa son el sector aeronáutico y automotriz con la cantidad de siete mil millones de dólares tan solo en los primeros 6 meses del año en total, siendo estos dos sectores los que más han destacado.  El papel que ha jugado el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, ha sido factor clave, para que los lazos entre gobiernos extranjeros y el estado se hayan visto fortalecidos en este periodo. En cuanto a la inversión local, se habla mucho que con la llegada del centro de adiestramiento de petróleos mexicanos, Querétaro podría captar la cantidad de dos mil quinientos millones de pesos. Por otra parte, jugoso ha resultado el Querétaro Centro de Congresos. El oficial mayor de Gobierno del estado, Julio César Pérez Rangel, bien lo ha señalado en diversas ocasiones, el Querétaro Centro de Congresos es pilar fundamental para la atracción de turismo a la entidad y la generación de derrama económica, por tal 
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motivo el número de espectáculos ha ido creciendo mes con mes que verdaderamente han estado dignificando este recinto. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS”  Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Comenta que la presencia de José Calzada Rovirosa en la cabina de Integra 92.7 con motivo del 40ª aniversario de Plaza de Armas, y su V Informe de Gobierno –que agradecemos sinceramente-, arroja temas para analizar a fondo.  Sergio Arturo Venegas Ramírez, comenta que ya se había hablado sobre el gran proyecto del tren de alta velocidad que permitirá hacer 59 minutos entre Querétaro y la estación Buenavista en el Distrito federal. Incluido en los 13 compromisos del sexenio del Gobierno Federal, esta es una de las obras mayores en décadas y la más importante en materia ferroviaria.  De acuerdo con el expediente de la SCT, la vía hasta la estación “Bernardo Quintana”, en la zona cercana a Calesa, en la capital queretana, tendrá una longitud total de 209.8 kilómetros. El tren correrá a una velocidad máxima de 300 kilómetros por hora, con una media de 213 kilómetros por hora. Del texto publicado en Excélsior el día de ayer en una entrevista a Bernardo Baranda, director para Latinoamérica del Instituto de Políticas para el Transporte y Desarrollo, se desprende que la mejor opción de llegada al Distrito Federal es en Buenavista, pero se requiere de una importante inversión en la zona. El proyecto, cuya licitación se dará a conocer el 25 y 26 de julio próximo por la SCT, requerirá una inversión que podría alcanzar 43 mil millones de pesos y con beneficio para 23 mil pasajeros diariamente. Sergio Arturo Venegas Ramírez, comenta que muy molesto anda el senador Francisco Domínguez Servién por la pérdida de influencia al interior del panismo real de Querétaro. La otrora bancada panchista en el Congreso Local no le hace caso. Ni se diga en el CDE o el grupo de regidores capitalino. Lo dicho: Está pelas. (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Previo a su quinto informe de gobierno, el Gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa, nombró como su secretaria técnica a Ana Laura Avendaño Estrada, quien se desempeñaba como titular de la coordinación de Asuntos Agrarios del Poder Ejecutivo Estatal, mientras que quien ocupaba este puesto, Alejandro Espinosa Medina, ahora formará parte de la coordinación de asesores del Mandatario Estatal. La llegada de 23 mil usuarios a Buenavista con la puesta en marcha del tren rápido entre México y Querétaro hacia mediados de 2016, requerirá de un reordenamiento casi obligatorio en esa zona específica de la delegación Cuauhtémoc. Eso piensa Bernardo Baranda, director para Latinoamérica del Instituto de Políticas para el Transporte y el Desarrollo. Puntualiza: uno de los retos que afronta esta zona es el de reforzar la movilidad peatonal. Lo mismo será para Querétaro. La Secretaría de Salud, vía la COFEPRIS, que encabeza Mikel Andoni Arriola Peñalosa, informó que, de enero a julio de este año, realizó 23 visitas de verificación a rastros de 7 entidades del país y suspendió las actividades en 9 de ellos. Entre estos, se encuentran dos ubicados en Querétaro. Como un botón de muestra se encuentra el rastro de Corregidora, donde se han detectado los niveles más altos, a nivel estatal, en los bovinos que recibe. Integrantes de la sección 24 del SNTE, encabezados por su secretario general, Juan Emilio Hernández, acudieron por vez primera en su historia a capacitarse sobre los puntos a cumplir en materia de transparencia de acuerdo con la reforma federal que les exigirá subir a sus portales en qué gastan los recursos que se les otorgan. Ahora, a esperar que publiquen, por ejemplo, el monto que se destina a los profesores comisionados. El presidente de la Mesa Directiva del Poder Legislativo Estatal, Braulio Guerra Urbiola, recorrió 10 municipios, durante julio, para estar presente en los informes de similar cantidad de presidentes municipales –todos pertenecientes al PRI-. Hoy, le toca su turno, pues es el encargado de hablar a nombre del Poder Legislativo en la ceremonia del Informe que se realizará en el Teatro de la República a partir de las 10 de la mañana. (a.m. 1-A)  
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COLUMNA “REDES DE CONOCIMIENTO” Por José Luis Oliva  Cuenta que Roberto Loyola tiene una estrategia clara en cuanto a medios sociales; ha tratado de posicionarse como un gobernante cercano a la población juvenil que utiliza estos medios. En ese sentido, menciona que resulta muy lógico que el Gobernador Calzada haya lanzado un video en YouTube grabado en iPhone donde algunas de las tomas se realizaron en un dron, muy a la moda, con la tecnología hoy día en boga y ciertamente muy económico, además de congruente. Explica que dos son los casos más sonados en el uso de los drones, uno militar, el ‘águila gris’ que puede volar durante 36 horas seguidas interceptando señales de radio y lanzando misiles dirigidos a nivel persona.  El otro uso que ha causado polémica es la firme intención de Jeff Bezos de empezar a distribuir productos con drones de todos los tamaños. Detalla que en la reciente visita del presidente francés, Francois Hollande a Querétaro se firmó un convenio para el desarrollo de tecnología y manufactura de drones, tema que crecerá muy rápidamente en la industria aeroespacial mundial al grado que para 2024 se espera que 10% de la facturación civil sea de puros drones. Considera que de lograrse el desarrollo de tecnología y manufactura de drones en el estado, de súbito se pondría a Querétaro en la arena más lucrativa de la tecnología actual y global.  José Luis Oliva, comenta que este 27 de julio, el domingo siguiente, José Calzada da su penúltimo informe de gobierno arrancando su último año como Gobernador e inaugurando el triatlón para sucederlo.  Del 1 de octubre al 15 de enero, los partidos  pedalean para definir el procedimiento de selección de sus candidatos, luego nadarán hasta el 15 de marzo y, ya con candidato, correrán desde el 5 de abril durante 63 días, para llegar a la meta el 7 de junio, donde un instituto recién formado declarara quién ganó la justa, quién es el ‘Iron Man’ que durante 6 años nos gobernará. (a.m. 3-A) 
 
“DE REGRESO A LA UNIVERSIDAD PÚBLICA” Por Norberto Alvarado Alegría  Menciona que la próxima semana regresan a clases miles de estudiantes de bachillerato, licenciaturas y posgrados en la gran mayoría de las universidades del país y, principalmente, en la Universidad Autónoma de Querétaro, donde casi 20 mil estudiantes queretanos y de otros estados volverán a las aulas. Señala que desde hace varis décadas se ha denunciado que los recursos públicos destinados a las instituciones de educación superior, en los presupuestos de México son insuficientes para cubrir las necesidades y gastos académicos.  En el caso de las universidades públicas estatales, éstas enfrentan un grave problema en sus pasivos laborales que presionan sus finanzas, como en el caso de la UAQ donde existe un déficit de 250 millones de pesos y un ´pasivo por jubilaciones de casi 400 millones de pesos y su presupuesto estatal para este año fiscal apenas es de más de 1,551 millones de pesos, lo cual, de acuerdo al actual rector, pone un escenario adverso para la UAQ. Indica que sociedad y estado deben buscar mecanismos que permitan optimizar recursos y tener esquemas que impulsen el desarrollo de la universidad. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “INNOVACIÓN EMPRESARIAL” Por Oscar Peralta Cásares  Comenta que encabeza por parte del empresariado queretano la organización de la México Cumbre de Negocios, que estará el 26, 27 y 28 de octubre por tercera vez en Querétaro, ahora bajo el tema “Aprovechar los nuevos recursos para el crecimiento en México”. Detalla que la cumbre, cuenta con El Grupo de líderes el Futuro de México, creado en 2011 con el propósito de reunir a jóvenes emprendedores que influyen en la agenda pública de sus regiones, que han comenzado a dejar huella en los negocios o la política. En ese sentido apunta que, la México Cumbre de Negocios es una oportunidad única, especialmente para los jóvenes, donde tenemos la oportunidad de compartir con personajes de la vida empresarial y política de 
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México y el mundo, es además un inmejorable foro para crear una importante red de negocios. (El Universal 
Querétaro 2-B) 
 
EDITORIAL “RASTRO REGIONAL” La propuesta de un Rastro Regional TIF, con inversión global de 100 millones de pesos constituye la base de un proyecto que podrá dar a la ganadería de la región, una mejor perspectiva de desarrollo. Se trata de poner fin a la improvisación en la matanza doméstica, que lamentablemente no cumple con las condiciones de higiene, así como también con la engorda irregular, por utilizar productos prohibidos, así como sentar las bases para incorporar procesos de calidad. Querétaro tiene todo para destacar en dicha área, además de en el campo, en la industria y en el comercio, con gran viabilidad.  (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” Ya empezaron con sus marchas, mítines y plantones los integrantes de la Unión nacional de Trabajadores y otras organizaciones afines para protestar por los acuerdos que han tenido los diputados y senadores con la aprobación de las leyes secundarias de la Reforma Energética, quienes están a favor de nada y en contra de todo, ven un rico filón para hacerse notar. Hay de señales a señales y lo que recién acabamos de ver en el municipio de Corregidora con la fuerza de las cabezas del priísmo y de futuros protagonistas del próximo año, no deja lugar a dudas. Ya no es un secreto la futura alianza que habrán de definir el derrotero de la próxima presidencia municipal.  Solamente un tsunami político le podría quitar la candidatura a Ricardo Astudillo, pese a que algunos miembros políticos del PRI como Roberto de los Cobos, Abraham Macías y Héctor González no quieren entender estas señales. De una forma o de otra los priístas deberán apechugar desde este momento que el candidato del PRI en este municipio será producto de una alianza entre PRI y PVEM. Siempre lo hemos dicho: en política la forma es fondo. Que el capitán Adolfo Vega Montoto está que trina por aquellos policías que perdieron o que les robaron un arma de grueso calibre, un arma larga, que al momento nadie sabe dónde está y que algunos malandrines del rumbo de Santa María Magdalena, ya hasta la llevaron a vender a Tepito. Cero y van varias, hay que recordar como un delincuente hace unos años desarmó a un POES y le quitó su pistola para después suicidarse.  Qué pasa con la capacitación de los policías estatales, quienes por cierto los vemos muy activos en la Av. Paseo Constituyentes de día y de noche, y no propiamente que se diga resguardando a los ciudadanos. (El Corregidor 4) 
 
COLUMNA “LA FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que en los próximos días estará nuevamente en Querétaro el director general de PEMEX, Emilio Lozoya Austín, para poner la primera piedra del Centro de Capacitación de la empresa más importante de México, en un predio del municipio  de El Marqués, en el que estará invirtiendo alrededor de 2 mil 500 millones de peso, adelantaron a Plaza de Armas fuentes bien informadas. Agua e inversión dan buen empujón. (Plaza de Arnas 1) 
 
CARTÓN “MIGRACIÓN” Pepe Gómez dibuja al personaje que representa a Estados Unidos, “El Tío Sam”, quien sostiene una raqueta, en medio existe una barda y del otro lado un funcionario “Políticas Públicas”, quien también tiene una raqueta; como si fuera una pelota está en el aire un pequeño niño Está la leyenda: “…niños, jóvenes y adultos que tienen necesidad de un empleo, derecho a un empleo”. Faustino Armendáriz, obispo de Querétaro.  (Diario de Querétaro 3-A) 
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COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” Por Julio de la Cruz  Señala que más que para el alcalde Fabián Pineda, el Segundo Informe Municipal del viernes pasado en San Juan del Río fue útil para Tania Ruiz. La exprimera dama sanjuanense y actual coordinadora regional de Soluciones conoce bien las pasarelas que resultan ser estas comparecencias, teniendo como invitado al gobernador, y no dejó pasar la oportunidad para robar cámara. No quita el dedo del renglón... aunque la hayan bajado recientemente de sus aspiraciones. Y tras la firma del convenio CNOP-Partido Verde, con el que Ricardo Astudillo se subió al caballo rumbo a la candidatura verdirroja de Corregidora, viene la operación cicatriz. Dicen que fueron muchos los berrinches que llegaron hasta la oficina de Tonatiuh Salinas, pero todos sin proyecto. Ni cómo ayudarlos, confiesan en el Comité Estatal el PRI, porque aunque haya gorditos, la caballada está flaca, flaca. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
“NOTI-CITAS” Ante la información: “PAN expulsará a quien no juegue en equipo: Guillermo Vega”, É.G.LE versa: “A mí no me expulsarán… aceptaría ser panista, si tal equipo me enlista con grado de capitán”.  (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “CERNIDERO POLÍTICO” Por César Lachira Sáenz  Comenta que la presencia de Gustavo Madero y Ricardo Anaya en el Encuentro Nacional de Acción Juvenil, llevado a cabo este sábado 19, dio el banderazo par el inicio de la campaña panista en vista al proceso electoral 2015.  En Madero está la confianza de poder recuperar Querétaro para el PAN, no sólo la gubernatura, sino también la presidencia municipal de la capital y ampliar las que ya se tienen. Es claro que en el proyecto maderista los candidatos serían Ricardo Anaya y Marcos Aguilar.  El grupo de Ricardo Anaya en Querétaro se ha ido reforzado con la suma de los nuevos militantes, los que se han alineados con el  Comité Nacional y uno que otro desertor del panchismo. Es claro que Francisco Domínguez, ahora ya más tranquilo después de los arreglos de Oceanografía, se prepara para hacer la lucha y poder ser electo como candidato a gobernador por el blanquiazul. Roberto Loyola empieza a cambiar su estrategia para ser candidato a gobernador por el PRI, ahora busca romper el bloque Todos Contra Roberto (TUCOR); es así que se le ve muy cercano a Tonatiuh Salinas con el ánimo de buscar un acercamiento al partido, y poder disminuir la injerencia de Braulio Guerra.  Es claro que cada día que pasa el Gobernador José Calzada va perdiendo poder y control sobre su partido, es parte de la dialéctica histórica, pero todo va depender de cómo se manejen los tiempos para la designación de los candidatos. A final de cuentas Roberto Loyola sabe que necesita del apoyo del partido, de ahí que se ve muy a menudo desayunando o comiendo con los distintos líderes de los sectores del partido. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
EDITORIAL  “PRIORIDADES” Invertir para garantizar paz y seguridad bona a la construcción del desarrollo económico, político y social. En Querétaro paz y seguridad han sido prioridades que se alientan con presupuestos crecientes, lo que ha mantenido al estado en los primeros lugares por la baja incidencia de ilícitos, lo que no significa que no ocurran, sino que en el marco nacional son los menos ante lo que ocurre en otros estados. En ese marco ocurre la inauguración del Centro Metropolitano de Justicia, así como el conjunto de acciones que se han venido tomando para concretar la reforma al Sistema Penal Acusatorio Adversarial, que constituye oportunidad de alcanzar grandes cambios impostergables.   En el presente año, se canalizan recursos pro mil 900 millones de pesos para garantizar condiciones de armonía, paz y tranquilidad. Querétaro ha logrado un posicionamiento relevante a nivel nacional e internacional, porque hay seguridad en el patrimonio, apoyo a 
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la inversión y desarrollo del talento social, en busca de un proyecto de estado con calidad de vida. (Noticias 11-A)  
COLUMNA “ANÁLISIS JURÍDICO” Por Juan Martín Granados Torres  Comenta que a poco menos de dos meses del inicio del sistema acusatorio en el estado, empiezan a mostrarse indicios del futuro que podemos esperar por la aplicación de los llamados juicios orales en materia penal. Refiere que en el tema de la transparencia y rendición de cuentas, el investigador Carlos de la Rosa, del CIDAC, ha mostrado que la disposición e intención de informar que el avance en la implementación del nuevo sistema de justicia penal mexicano, no es precisamente acorde con el desarrollo político a favor de la transparencia. Señala que en el caso de Querétaro, se encontró con una negativa total para dar información del Programa de Implementación de la reforma o de cualquier proyecto o acciones derivadas del mismo, con la justificación de que se pondría en riesgo la seguridad del estado. Sostiene que dicha negativa es contraria a la voluntad manifiesta del gobierno estatal, que recibe al visitante en su portal de transparencia con la leyenda “En esta sesión, podrá conocer temas de Transparencia, Rendición de Cuentas y Acceso a la Información donde se deben entender como una práctica para exponer la información e incentivar a revisar, analizar, en su caso denunciar anomalías que encuentres de los servidores públicos, en pro del Gobierno que todos merecemos”. Apunta que por eso, puede ser un mal augurio para la justicia queretana que, en la implementación, se considere que información de carácter técnico deba ser reservada, pues no solo evoca suspicacias sino que es una franca oposición a la declaración gubernamental de informar para ser mejores. (a.m. 4-A) 
 
NO ERA SECUESTRO…ERA EL COMPADRE Pues que no era un secuestro sino el compadre, quien viajaba la madrugada del sábado con un menor, se accidentó y golpeó a un elemento de Protección Civil municipal. Este periódico conoció que enfrenta al menos 5 cargos y que fue presentado en la Agencia 3 del Ministerio Público, luego trasladado al CERESO Se desconoce si salió bajo caución. Según las fuentes, la familia llegó mucho más preocupada por el compadre, que por el hijo que pasó toda la noche fuera de casa, sufrió un accidente y no reconocía al “compadre”, pero sí podía responder que su papá estaba en su casa viendo televisión. (Noticias 1-A, 4-A y 1-B) 
 
COLUMNA “DIÁLOGO UNIVERSITARIO” Por Manuel Basaldúa Hernández  Habla sobre la explotación laboral, sexual y de diversa índole que sufren los niños en todo el mundo. Menciona que “hace unos días, se tuvo conocimiento de un accidente en la ciudad de Querétaro, y el conductor que resultó con algunas lesiones, iba a ser revisado y ayudado por socorristas. El sujeto agredió a los socorristas y trató de huir. Al pedir ayuda a la policía, se pudo someter al agresor de sus rescatadores. Pero al revisar dentro del auto accidentado, se encontró a un pequeño de siete años, que manifestó que no conocía al conductor, que lo trasladaba a un destino incierto”.  Como estas acciones múltiples raptos, desapariciones inauditas son un peligro para los niños.  Pero existe otra forma de agredir y atentar contra los niños, esta forma, proveniente de los propios familiares, quienes se deshacen de ellos tirándolos a los botes de la basura, abandonándolos en las calles, dejándolos al amparo de los familiares, o también llevándolos a albergues o lugares donde se hacen cargo de los desamparados.  El estado ha sido incapaz hasta el momento, de dar atención adecuada y como se requiere a este segmento de la población. Y la sociedad lo sabe. Por eso ha nacido al seno de los grupos sociales entidades que buscan expiar las culpas de esta asignatura pendiente en casi todos los estados del orbe. México no es la excepción.  Es entonces que aparece el caso del albergue "La Gran Familia", que deja al descubierto la escurridiza forma en que la ley se ejerce de acuerdo a las 
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relaciones de influencia con personajes del poder, y entonces la ley queda sometida al capricho y a las "palancas", en donde la que sale perdiendo es la infancia mexicana.  México y Washington deben de responder certeramente a estos escandalosos casos que se han mostrado, y que representan una realidad lacerante que ha existido de forma estructural en la historia y el desarrollo de sus sociedades. (Diario de 
Querétaro 12-A) 
 
“NOTICIA TRISTE” Por Víctor López Jaramillo  Comenta que una noticia triste empañó el regresó de labores de la UAQ: Jesús Almaraz Esquivel, estudiante de Cadereyta, fue encontrado muerto.  Lamentablemente, el gobierno municipal encabezado por Rodrigo Mejía Hernández poco apoyó. Incluso, las autoridades locales mandaron retirar lonas en donde se informaba y pedía ayuda para encontrar a Jesús Almaraz.  Por su parte, el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, decidió dar todo el apoyo necesario para dar con el paradero del estudiante, quien destacaba por su aportación a la comunidad y era becario de la máxima casa de estudios.  Ante la presión mediática que implica que la misma rectoría de la UAQ exija a las autoridades den con el paradero de un alumno desaparecido, se intensificó la búsqueda.  Sin embargo, el gobierno del estado volvió a mostrar que evade la realidad y que busca explicaciones alternas.  El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, dijo que ya se había reunido con los parientes de Jesús Almaraz. Y anunciaba que descartaba la hipótesis de un secuestro y que más bien, era un tema familiar. ¿Un tema familiar? Como parte de su táctica para maquillar la realidad, López Portillo minimizó el caso pero no hubo final feliz. Sin pista alguna sobre el caso, éste se resolvió porque el culpable decidió entregarse. Melchor García Gallardo acudió antes las autoridades municipales a confesar que él había asesinado a Jesús Almaraz y que había enterrado el cuerpo en su casa.  El Procurador Arsenio Durán Becerra informó que la prueba de ADN confirmó que el cuerpo encontrado en el domicilio de García Gallardo corresponde a Jesús Almaraz.  Una noticia triste para la Universidad. Una noticia triste para la sociedad queretana. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “TRICOLOR EMPLUMADO 2015… Carbajal dibuja a un tucán, con una pluma en mano y sosteniendo un letrero con la leyenda “PRI” sobre otro con la leyenda “Verde” y refiere. “El lema de campaña podría ser: Más vale pelicano en mano, que ver un ciento volar.”. “Plaza de Armas 7) 
 
CARTÓN “HAY DE GALLOS A GALLOS” Beto dibuja a Gustavo Madero quien dice: “Acción Nacional tiene ‘gallos’ para la gubernatura aquí en Querétaro…”; una voz le revira: “Pues mientras no sean los ‘Gallos Blancos’”. (Noticias 11-A)           
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